

Patroli Dialogis Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.MEDIAVERIFIKASI.COM

Oct 8, 2023 - 15:34



Patroli Dialogis Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Desa Walangsari, 07 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, Aipda Fendy Cahyadi, melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) yang juga disertai dengan sosialisasi Aplikasi Super App Polri Presisi. Acara berlangsung pada hari Minggu pukul 10.00 WIB di Desa Walangsari, Kecamatan Kalapanunggal.

Dalam kesempatan ini, Aipda Fendy Cahyadi memberikan ruang bagi warga Desa Walangsari untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun kepada pihak kepolisian. Program yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H, dengan inisiatif "Aa Dede Presisi Curhat Dong" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) menjadi fokus dalam acara ini.

Selain mendengarkan aspirasi warga, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait Kamtibmas, antara lain:

1. Mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing.
2. Mensosialisasikan Penginstalan Aplikasi Super App Polri Presisi, sebagai langkah inovatif dalam memperkuat kemitraan antara polisi dan masyarakat.
3. Menghimbau agar seluruh warga tidak membakar sampah, terutama untuk membuka lahan baru, demi menjaga lingkungan dan keamanan.
4. Mendorong warga untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui Nomor Handphone yang telah diberikan.

Kegiatan yang dihadiri oleh warga Desa Walangsari ini bertujuan untuk meningkatkan interaksi antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta memastikan terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan semangat gotong-royong, diharapkan Desa Walangsari dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Dalam akhir laporan, Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd, menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif masyarakat dalam upaya menjaga Kamtibmas. Semangat kerjasama antara kepolisian dan warga menjadi fondasi kuat dalam membangun keamanan yang berkelanjutan di Desa Walangsari.